
 
 

ПРОТОКОЛ № 4 

отчетно-выборного профсоюзного собрания 

МАДОУ «Детский сад комбинированного вида №39 «Золотая рыбка» 

(наименование  организации Профсоюза) 

от «26» апреля 2024 г. 

Состоит на учете - 58 членов Профсоюза. 

Присутствуют на собрании- 46 членов Профсоюза. 

Отсутствуют по причине – 12 человек. 

Председательствовал: Иванова Т.П.. 

Секретарь собрания: Корнева Ю.Ю. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет о работе профсоюзного комитета за период с апреля 2019 года по 

апрель 2024 года. 

2. Отчет о работе контрольно-ревизионной комиссии за период с апреля 

2019 года по апрель 2024 года. 

3.О прекращении полномочий председателя ППО. 

4. О выборах председателя ППО. 

5. Выборы профкома. 

6. Выборы контрольно-ревизионной комиссии. 

7. Выборы уполномоченного по охране труда ППО. 

8. Выборы делегатов на конференцию местной организации Профсоюза 

9.О делегировании представителей в состав комитета местной 

организации Профсоюза. 

По первому вопросу слушали: 

Доклад председателя первичной профсоюзной организации МАДОУ 

«Детский сад комбинированного вида № 39 «Золотая рыбка» Ивановой Т.П. 

«Отчет о работе профсоюзного комитета за период с апреля 2019года по апрель 

2024 года». (Доклад на 2 листах прилагается). 

По второму вопросу слушали: 

Доклад председателя контрольно-ревизионной комиссии Барабановой 

А.П. «Отчет о работе контрольно-ревизионной комиссии за период с апреля 2019 

года по апрель 2024 года. 

По отчетным докладам профсоюзного комитета и контрольно-

ревизионной комиссии в прениях ВЫСТУПИЛИ: 

1) Каширина Т.А. воспитатель, отметила активную работу  профкома по 

соблюдению условий труда. А так же предложила продолжить работу по защите 

социальных, трудовых, профессиональных прав и интересов членов Профсоюза. 

2) Пожидаева О.Н.. воспитатель, отметила заботу профсоюзного комитета 

о пенсионерах, бывших членами профсоюза, об организации и проведение 

оздоровительных, культурно-массовых, спортивных мероприятий для членов 

Профсоюза и членов их семей и признать работу профсоюзного комитета 

удовлетворительной. 



 
 

3)Луковкина Т.А. медицинская сестра, высказала мнение проголосовать и 

признать работу профкома удовлетворительной. 

4) Корнева Ю.Ю.,педагог-психолог, отметила работу КРК по контролю за 

финансово-хозяйственной деятельностью ППО, исполнение смет профкома и 

предложила проголосовать и признать работу контрольно-ревизионной комиссии 

удовлетворительной. 

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Доклад председателя первичной организации Профсоюза Ивановой Т.П. 

«Отчет о работе профсоюзного комитета за период с апреля 2019 года по апрель 

2024 года» утвердить. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Доклад председателя контрольно-ревизионной комиссии Барабановой 

А.П.. «Отчет о работе контрольно-ревизионной комиссии за период с апреля 2019 

года по апрель 2024 года» утвердить. 

По третьему вопросу слушали: 

О прекращении полномочий выборных профсоюзных органов 

организации. 

Председательствующий Иванова Т.П. объяснила, что в соответствии с 

Уставом Профсоюза срок её полномочий с апреля 2019 года по апрель 2024 года 

закончился и предложила проголосовать за постановление «О прекращении 

полномочий выборных органов  ППО».  

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Прекратить полномочия выборных профсоюзных органов организации. 

По четвертому вопросу слушали: 

О выборах председателя ППО 

Иванова Т.П. предложила приступить к выборам председателя ППО и 

предложила выдвигать кандидатуры. 

Выступили: 

Калкутина М.И. воспитатель, предложила избрать председателем ППО 

Иванову Т.П., так как она зарекомендовала себя как ответственный и опытный 

сотрудник. Все члены ППО поддержали ее и предложили проголосовать за 

кандидатуру Ивановой Т.П. 

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ: 



 
 

Избрать председателем ППО Иванову Т.П. 

По пятому вопросу слушали: 

О выборах профсоюзного комитета. 

Иванова Т.П. предложила приступить к выборам профсоюзного комитета.  

Выступили: 

Иванова Т.П. объяснила, что 4 человека выбыли из местного комитета по 

разным причинам, поэтому надо выбрать новых членов местного комитета 

Предложила выдвигать кандидатуры.  

Вносятся предложения по кандидатурам. 

Выступили: 

Анастасова В.Ф. предложила оставить в профсоюзном комитете 

Ширинских Н.И., Максагину С.В., Иванову С.В., так как работа осуществлялась 

согласно плану, также осуществлялся контроль за выполнением условий 

коллективного договора, соглашения по охране труда и выбрать еще три члена 

профкома. 

Стоилова И.В. предложила кандидатуру Репринцевой Н.Н., педагога-

психолога, ответственного, грамотного, активного педагога. 

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

Морозова О.И., шеф-повар, предложила кандидатуру Астаховой Е.В., 

заместителя заведующего по АХЧ. Бурдастых И.В., подсобный рабочий. 

поддержала и предложила голосовать. 

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

Сергеева О.Н., воспитатель, предложила кандидатуру Ровенских Л.В., 

делопроизводителя, как компетентного, творческого работника. 

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Избрать в состав комитета профсоюза следующих членов Профсоюза:  

Иванова С.В., заместитель председателя; 

Члены профкома 

1. Ширинских Н.И., старшего воспитателя; 

2. Максагина С.В., инструктора по физической культуре; 

3.Ровенских Л. В., делопроизводителя; 

4.Астахову Е.В., заместителя заведующего по АХЧ; 

5.Репринцеву Н.Н., педагога – психолога; 

 



 
 

По шестому вопросу слушали: 

О выборах контрольно-ревизионной комиссии.  

Председательствующий предложила выдвигать кандидатуры. 

Выступили: 

Прасолова Г.Н, предложила оставить членов КРК в прежнем составе, так 

как работа велась на должном уровне, вся финансовая документация в порядке. 

Чаусова И.Н. поддержала ее и предложила голосовать. 

Проголосовали:  

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

В состав контрольно-ревизионной комиссии избрать: 

1.Барабанову А.П., председатель 

2.Пожидаева Е.А. 

3.Демидова О.С. 

По шестому вопросу слушали: 

О выборах уполномоченного по охране труда ППО. 

Вносятся предложения по кандидатурам. 

Выступили: 

Хлопова Е.Н., воспитатель, предложила оставить ранее избранного 

уполномоченого по охране труда ППО Мальцеву Ю.В. и проголосовать. 

Проголосовали:  

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Избрать уполномоченным по охране труда ППО Мальцеву Ю.В. 

По седьмому вопросу слушали: 

Об избрании делегатов на конференцию Профсоюза работников 

народного образования и науки Российской Федерации.  

Вносятся предложения по кандидатурам. 

Выступили: 

Калкутина М.И., воспитатель, предложила избрать делегатом 

председателя ППО Иванову Т.П. 

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Избрать делегатом на конференцию Профсоюза работников народного 

образования и науки Российской Федерации председателя ППО Иванову Т.П. 

По восьмому вопросу слушали: 



 
 

О делегировании представителя ППО в состав территориального 

Комитета Профсоюза.   

Вносятся предложения по кандидатурам. 

Выступили: 

Уколова М.Г., воспитатель, предложила избрать делегата от ППО в 

состав теркома председателя ППО Иванову Т.П. 

Проголосовали:   

 «за» - 46 чел. 

«против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Делегировать в состав теркома Иванову Т.П. 

 

Председатель первичной профсоюзной организации.  

Уважаемые коллеги!  

Повестка дня отчетно-выборного собрания исчерпана.  

Спасибо всем за работу.  

Собрание объявляется закрытым.  

 

 

Председатель первичной профсоюзной организации Иванова Т.П. 

 

 

 


